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“In nessun Paese d'Europa si sta parlando di taglio delle tasse. La crisi economica non lo
consente e non lo consentirà fintanto che non sarà stata definitivamente superata. Ma il
federalismo fiscale permetterà la riduzione: è lo strumento più efficace di contrasto nei confronti
dell'evasione”. Lo spiega il Presidente del Consiglio, Silvio Berlusconi, in un'intervista per
l'ultimo libro di Vespa. La crisi non consente ora un taglio delle tasse, che sarà invece “un
dividendo del federalismo fiscale”. Il Premier assicura quindi che la crisi internazionale non
influirà sui programmi di governo: “Tutto continuerà come previsto, senza ritardo alcuno”.
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